
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

●ボリュームプランで商業店舗を検討していくにあたり、近隣のスーパーの規模や品

揃えとも比較しながら検討する必要がある。 

●新しくできる建物の１階や２階にはお店が入ることになると思うので、駅前の通り

としてゆとりを持った空間ができると良い。 

●これからの人口減少に配慮した魅力あるまちを考えていく必要がある。 

練馬区 

第 13 回 武蔵関駅北口駅前街区 

まちづくり勉強会 を開催しました！ 

令和６年９月 

令和 6年７月 31 日（水）に、第 13 回武蔵関駅北

口駅前街区まちづくり勉強会を関町北地区区民館に

て開催しました。 

５～６月に実施したアンケート調査結果を紹介し、

ボリュームプランの検討区域や建物機能等について

意見交換を行いました。 

参加者の主なご意見 

当日は活発な意見交換

が行われました 

ボリュームプラン検討の進め方 

▲当日の 

 様子 


